



# れんげ畑

～ 結の学校 ～

## 4月号



### ご進級ご入学 おめでとうございます

校長 永塚 壽一

日差しがまぶしい

4月となりました。今年  
の桜は開花が遅か  
った分、美しさに磨き  
がかかったように感じ  
られます。今年の始業  
式・入学式は、その遅咲  
きの桜たちに祝福して  
もらっているようです。



お子様のご

進級、ご入学 誠におめでとうございます。本  
校3年目、校長の「永塚 壽一(ながつかとしかず)」と  
申します。どうぞよろしく申し上げます。

本校は、平成6年度に開校し、31年目を迎  
えました。元号は変わりましたが、同じ6年度

に、常光小との統合で「結の学校」の完全な形となり  
ました。不思議な縁を感じるとともに、笠原小学校、常  
光小学校との統合を、校長として大変喜ばしく思いま  
す。

今後は常光地区・笠原地区そして中央地区の学  
校として、保護者・地域の皆様のご協力を得ながら、  
更により教育を提供してまいりたいと思います。

笠原小学校と統合した令和4年度より、本校は  
「結の学校 鴻巣中央小学校」と名乗らせていただい  
ております。「結の学校」は、笠原小学校でもあり、常  
光小学校でも中央小学校でもあります。3校が一つ  
になって「結の学校」となっています。この「結」に込め  
た願いは…。

～結の学校に込めた3つの願い～

-  結の子同士を 結ぶ
-  結の子と未来を 結ぶ
-  地域・保護者を 結ぶ

です。本校が3つの地区の核となって、子ども・保護  
者・地域、そして未来を結び付けていきたいと願っ  
ています。

結の学校教育目標はこれまでと同様、

結の学校教育目標【合言葉】

-  友と学ぶ子 【はきはき】
-  心の豊かな子 【にこにこ】
-  体をきたえる子 【きびきび】

としました。

詳しくは、別頁にグランドデザインとしてまとめま  
したのでご覧ください。

学校教育は家庭教育の礎の上に成り立ってい  
ます。昨年度の便りにも掲載しましたが、「教育の  
道は、家庭の教えで芽を出し、学校の教えで花  
が咲き、世間の教えで実がなる」といわれます。家  
庭・地域・学校が強い絆で結ばれることによって、子ども  
たちのよりよい成長を促すことができます。ご協力のほど  
よろしく申し上げます。

～おねがい～

スクールバスが 6 台に増えました。朝の送りや  
お迎えは、原則クレアこうのすの駐車場をご利  
用ください。

祝

おめでとう